
Оргпроект   

совещания руководителей общеобразовательных учреждений в режиме ВКС  

 

Тема совещания: «Решение актуальных вопросов обеспечения деятельности 

и развития учреждения на оставшийся период 2023-2024 учебного года, в том 

числе работа во ФГИС «Моя школа», ИКОП «Сферум». 

 

Дата проведения: 22.03.2024 

Время начала мероприятия: 10.00 (Конференция на платформе ИКОП 

«Сферум»)  

 

Место проведения: с. Новоселово, ул. Ленина 9 (каб. 2-13-1 и помещения 

общеобразовательных учреждений района). 

 

Цель мероприятия: подвести промежуточные итоги работы 

общеобразовательных учреждений определить круг задач, обеспечивающих 

положительную динамику развития по актуальным направлениям. 

 

Организатор совещания: Трофимова Т.В.  – инженер по ЗИ МКУ 

«Новоселовский ММЦ». 

 

Участники: начальник отдела образования Качаева Г.В., ведущий 

специалист РФУ администрации района Коваленко О.С., специалисты отдела 

образования и МКУ «Новоселовский ММЦ», руководители 

общеобразовательных учреждений района, заместители руководителей по 

УВР и специалисты, ответственные за работу во ФГИС «Моя школа» и 

ИКОП «Сферум». 

  

Ход совещания: 

 10.00 – 10.05 – открытие совещания, обозначение цели, задач и 

актуальности мероприятия – начальник отдела образования администрации 

района Г.В. Качаева. 

  10.05 – 10.20 – выступление «Результаты работы учреждений в рамках 

исполнения решения совещаний по вопросам повышения цифровой зрелости 

отрасли образования в том во ФГИС «Моя школа» и ИКОП «Сферум» – 

главный специалист отдела образования администрации района К.Н. 

Пенкина. 

10.20 – 10.50 – выступления руководителей общеобразовательных 

учреждений 

- «Об эффективных мерах, позволяющих достигать необходимых 

показателей с положительной динамикой – из опыта работы» (МБОУ 

Комская СОШ № 4); 

- «О причинах неудовлетворительных результатов в данном направлении и 

комплексу оперативных мер, запланированных на уровне учреждения по 

достижению плановых показателей» (МБОУ Новоселовская СОШ № 5, 

МБОУ Светлолобовская СОШ № 6, МБОУ Толстомысенская СОШ № 7 и 

МБОУ Игрышенская СОШ № 3). 
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10.50 – 11.05 – выступление «Вопросы проведения диагностических и 

оценочных процедур в оставшийся период учебного года. Участие ОУ в 

мероприятиях, в том числе в едином Краевом Дне открытых дверей центров 

образования «Точка роста» – главный специалист отдела образования 

администрации района Е.В. Демчишина. 

11.05 – 11.15 – выступление «О привлечении к проведению цикла 

внеурочных занятия «Разговоры о важном» руководителей 

правоохранительных и контрольных (надзорных) органов» – аналитик МКУ 

«Новоселовский ММЦ» О.Н. Ходунова. 

11.15 – 11.20 – «О реализации ФП «Пушкинская карта» – аналитик 

МКУ «Новоселовский ММЦ» Л.В. Гущина. 

 11.20 – 11.35 – выступление «О предоставлении социально-значимых 

муниципальных услуг в электронном виде» – ведущий специалист РФУ 

администрации Новоселовского района О.С. Коваленко. 

 11.35 – 11.45 – выступление «Подготовка планов мероприятий по 

устранению замечаний, выявленных в ходе НОКО» – главный специалист 

отдела образования администрации района Л.В. Прохорова. 

 11.45 – 11.55 – выступление «Об участии во Всероссийской военно-

патриотической игре «Зарница – 2.0» О.Н. Хихлатых. 

11.55 – 12.00 – выступление «Итоги проверки ОУ счетной палатой 

Новоселовского района» – начальник отдела образования администрации 

района Г.В. Качаева. 

 12.00 – 12.10 – выступление «Освоение материальных средств ОУ, 

выделенных учреждениям в декабре 2023 года на улучшение МТБ 

образовательного процесса» – руководитель МКУ «ЦБУО Новоселовского 

района» А.Г. Анашкина. 

12.10 – 12.20 – выступление «Работа по привлечению  кадров из числа 

выпускников ОУ, обучающихся в педагогическом университете» – 

начальник отдела образования администрации района Г.В. Качаева. 

12.20 – 12.30 – выступление «Подготовка к летней оздоровительной 

кампании 2024 года» – начальник отдела образования администрации района 

Г.В. Качаева. 

 12.30 – 12.40 – Подведение итогов совещания – начальник отдела 

образования администрации района Г.В. Качаева. 

 


